

VALENCE

QUOI DE NEUF AU BAHUT ? Notre rendez-vous, chaque lundi, avec l'act

Avec le sculpteur Fernand Greco, les él en métallerie deviennent des artistes



Fernand Greco supervise le projet et guide les lycéens dans leur travail. Ce jour-là, les artistes du lycée Montesquieu ont découpé des jambes et des bras sur des pièces d'acier noir de 4 millimètres d'épaisseur.



Avec leur professeur en métallerie, Frédéric Maugar observer le manèment de certaines machines perfo par la société Bonhomme Métallerie.

Le projet a débuté l'an dernier et prend une envergure supplémentaire cette année. Guidés par le sculpteur romanais Fernand Greco, les élèves du lycée professionnel Montesquieu de la section métallerie, du CAP au bac Pro, travaillent sur la sculpture d'une dizaine de silhouettes hautes de 2,60 mètres à 3 mètres. Pour réaliser leurs chefs-d'œuvre, ils ont été accueillis par l'entreprise Bonhomme-métallerie installée à Montélier pour découper les bras et jambes de leurs personnages puis participer à une opération de pliage de plaque de métal grâce aux machines de la société drômoise (une cisaille, une guillotine, une presse-plieuse).

L'occasion aussi de bien mesurer l'importance des règles de sécurité à suivre en utilisant les machines.

De retour au lycée, il est maintenant question de réaliser des visages, « tournés vers le ciel et marquant la souffrance, l'attente », précise le sculpteur.

Un projet transversal qui associe l'école, l'entreprise, le milieu artistique, l'histoire, les mathématiques

La première étape de ce projet a connu une belle escale en novembre dernier, du côté de Montreux, en Suisse, au Salon d'art contemporain où se sont rendus les élèves en bac Pro.

L'étape découpe sera terminée à la mi-février avant de

passer à la peinture, grâce au partenariat avec une autre entreprise de Montélier, STM.

Ce projet mobilise une cinquantaine d'élèves.

« C'est une façon de mener un partenariat école-entreprise-milieu artistique passionnant, résume Daniel Salles, enseignant et coordinateur du projet. Nous mêlons ici de l'histoire, des mathématiques, les arts appliqués. Et c'est avec le Souvenir français, association patriotique qui œuvre beaucoup pour le devoir de mémoire, que nos silhouettes seront installées en fin d'année scolaire sur un site du Vercors en hommage aux résistants et à toutes les victimes des guerres ».

Frédérique FAYS

